

„Musik begeistert“ beim Familiengottesdienst am 23.2.2014 in der Evangelisch-methodistischen Kirche Sersheim. Unter diesem Motto erlebten die jungen und älteren Besucher wie Musik eine wunderbare Möglichkeit ist, das auszudrücken, was man fühlt und somit auch den Glauben an Gott mit Inhalt zu füllen und zu leben. Musik begeisterte in diesem Gottesdienst durch viele gemeinsamen Liedern, einen Liedbeitrag der Mutter-Kind-Gruppe, beim Erraten von Musikinstrumenten, durch ein Flötenstück von Leon und Tabea, den musikalischen Psalm 150 mit seinen vielen Instrumenten und Gedanken von Jochen zu „Musik im Alltag, in der Bibel und in der Kirche“.

Vielen Dank an die Köche des anschließenden sehr leckeren Mittagessens!
T.S.

Herzliche Einladung
zum
Familiengottesdienst

am 23.02.14 um 10:30 Uhr

mit anschließendem Mittagessen



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

19:45:43 23.02.2014

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=90&pdfview=1>